

WARTA

Ini Yang dilakukan Babinsa Wonosari Saat Datangi Bengkel Warga Binaan

Budiyanta - KLATEN.WARTA.CO.ID

Mar 17, 2023 - 11:10



Ini Yang dilakukan Babinsa Wonosari Saat Datangi Bengkel Warga Binaan

Klaten - Serda Widopo Babinsa Desa Sekaran Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melaksanakan Komsos Sambangi warga binaan Willy yang kesehariannya membuka Bengkel Cat Mobil dan Motor Milik di Dk Gelangan RT 01 RW 04 Desa

Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (16/3/2023)

Kehadiran Babinsa Desa Sekaran Koramil 22 Wonosari dalam rangka menjalin Komunikasi Sosial (Komsos) guna mengetahui kondisi dan kesulitan yang dihadapi warga dalam usaha yang digeluti tersebut.

Saat dikonfirmasi terpisah, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto menyampaikan bahwa kegiatan Babinsa Koramil 22 Wonosari menyambangi warga binaan dalam rangka membantu masyarakat dan menyampaikan himbauan dan pesan serta menyampaikan motivasi dan semangat seperti yang dilakukan Babinsa Desa Sekaran kepada warganya dalam meningkatkan usahanya.

“Yang dilakukan Babinsa, Kita berupaya dapat mendorong peningkatan dan pengembangan usaha warga. Sehingga roda perekonomian, dapat kembali berjalan normal,” ungkap Danramil 22 Wonosari

Saat ditemui, Serda Widopo selaku Babinsa Desa Sekaran menuturkan bahwa kegiatannya dalam rangka memberikan motivasi dalam mengembangkan usaha untuk lebih maju dan membesarkan usaha perbengkelannya.

“Kita juga berupaya memberikan motivasi ke Pemilik Bengkel, guna mendorong pengembangan usaha yang digelutinya,” Ungkap Serda Widopo

Willy merupakan pemilik bengkel sepeda motor mengungkapkan bahwa usaha bengkel pengecatan mobil dan bengkel sepeda motor miliknya lumayan ramai pelanggan,

Kita tidak mematok harga tinggi, karena rezeki sudah digariskan, yang penting kita memberikan yang terbaik,” ujar Willy.

“Kami juga mengucapkan terima kasih buat perhatian Pak Babinsa kepada saya. Semoga usaha Bengkel ini semakin berkembang kedepannya,” Pungkasnya.
(Red)